

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
Miércoles 16 de abril de 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

El estudio de Transparencia mexicana que ayer se publicó, señala que Querétaro es ahora menos transparente. Estamos ahora en el lugar número 13. Los más transparentes son Colima, Aguascalientes y Guanajuato, mientras que los menos transparentes son Tlaxcala, DF y Estado de México. Querétaro tuvo en 2001, un 8.1 de calificación, en 2003 subió a 6.3 y en 2005 llegó a 2.0, con lo que alcanzó el primer lugar de transparencia. En 2007 se dio un paso atrás y se llegó a 7.2 (NT)

En ayuno del único perredista queretano sumado a la causa de ir en contra de la reforma energética. **Martín Mendoza Villa** deja de comer durante 8 horas al día. (NT)

A un mes de la elección en el PRD no se vislumbra ninguna solución en el nivel nacional y en el estatal. Hoy no se sabe bien si en Querétaro ganó **Ulises Gómez de la Rosa** u **Horlando Caballero**. Los ataques internos, entre todos los implicados, son la constante. (NT)

Tanto **Ulises Gómez de la Rosa**, como **Horlando Caballero**, afirman ser ganadores en el proceso y tener los documentos que lo avalan y acusan al otro de actuar ilegalmente. (NT)

SOCIEDAD

Aparecen más denuncias contra el párroco de Corpus Cristo, en la colonia Obrera, que es acusado de abusar de la confianza de mujeres catequistas y niñas feligreses. Una de las mujeres afirma que le dio un beso en la boca y le mordisqueó los labios. Lo acusan también de ser violento. (NT)

Humberto Horta, Director de averiguaciones previas de la Procuraduría General de Justicia, aseguró que ya se inició una averiguación previa en contra del sacerdote acusado de abuso, por tres denuncias. Señala que es la primera vez que se realiza una investigación a un sacerdote. (NT)

El gobierno reacciona y **Alfredo Botello Montes** advierte que no habrá distinción para clérigos en la aplicación de la ley. (NT)

<u>Sondeo</u>. Habitantes de la colonia Obrera defienden la postura del sacerdote y afirman que son falsas acusaciones las que hay en contra de él; lo consideran buen padre. (NT)

El robo de identidad en la red es cada vez más común, sobre todo en cuestiones bancarias, pero hay formas en que puede uno protegerse, al cambiar con frecuencia las claves de acceso y no revelarlas a nadie. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Que ahora sí habrá calcomanía doble cero y los autos de Querétaro podrán circular todos los días en el DF. Esta semana se firmará el convenio con autoridades del DF y Estado de México, según el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**, quien dice que ahora sí, que ya merito pero que pronto. (NT)

<u>Sondeo</u>. En general los automovilistas queretanos están de acuerdo con la medida de implementar la calcomanía doble cero para circular en México cualquier día. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Despliegue policíaco por el traslado de uno de los reos más peligrosos del penal de Querétaro, **José Valenzuela**, tras ser atendido médicamente en el Hospital general. (NT)

Se realizó una movilización policíaca en los juzgados penales ubicados en el CERESO de San José el alto, al solicitar una juez apoyo, por la declaración de dos personas acusadas de homicidio. (NT)

El Secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes** aseguró que los operativos alrededor del CERESO son rutinarios, para evitar que se quebrante el orden. (NT)

Por querer ganar el paso en un crucero, el conductor de un taxi provocó un tremendo accidente que cobró la vida de una mujer y mandó dos personas al hospital. (NT)